



El sitio de Adolfo Couve

Sefor Director:

En el artículo titulado "Tradición y transgresión", publicado el día domingo 17 de febrero de 2002, página E 14 de "Artes y Letras", Cecilia Valdés Urrutia se refiere a "La injusticia con Couve". Quisiera recordar a "Artes y Letras" que el día domingo 11 de marzo de 2001, el sitio web Atacam.com, sección Arte, inauguró una exposición virtual de 25 óleos de Adolfo Couve, los que fueron acompañados por escritos del mismo artista.

Esa muestra fue ampliamente visitada por navegadores locales y foráneos. Es más: la exposición fue muy destacada por el diario "El Mercurio" en su edición del día jueves 29 de marzo de 2001, página C 18, denominándola "El sitio de Adolfo Couve".

Si bien la exposición fue cuantitativamente menor comparada con la que se realizará en el Museo Nacional de Bellas Artes (80 óleos) a mediados de este año, es justo recordar que otras instancias —no tradicionales— han tenido la voluntad de difundir la obra pictórica de Couve, a pesar de la escasa o nula colabora-

El sitio de Adolfo Couve [artículo] Paula Swinburn

Libros y documentos

AUTORÍA

Swinburn, Paula

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El sitio de Adolfo Couve [artículo] Paula Swinburn

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)